

## CELEBRACION DE LOS 25 AÑOS DE LA REVISTA CHILENA DE DERECHO

El día 14 de enero de 1999 se realizó un evento académico, en el cual la Facultad de Derecho de la Pontificia Universidad Católica de Chile celebró los 25 años de la *Revista Chilena de Derecho*. En ese mismo acto fueron presentados los cuatro números del año 1998 de la *Revista* y un anexo especial que contiene la indización de la misma, desde el año 1974 hasta 1998, esto es, de sus 25 años.

En esta celebración se contó con la presencia de profesores, alumnos, ayudantes, suscriptores y abogados. Además de los expositores que se señalan a continuación, el acto contó con la especial presencia del Sr. Vicerrector Académico de la Universidad, D. Ricardo Riesco Jaramillo.

El acto se desarrolló del siguiente modo:

- Se inició con un discurso del Sr. Decano de la Facultad de Derecho, don Raúl Lecaros Zegers, en el cual rindió "*Homenaje a los editores de la Revista Chilena de Derecho*".
- En seguida, el Sr. Rector de la Universidad, don Juan de Dios Vial Correa, honró a la Facultad y a la *Revista* presentando en esa oportunidad una exposición intitulada "*La Revista Chilena de Derecho en el contexto de las revistas humanísticas de la Pontificia Universidad Católica de Chile*".
- A continuación, la Facultad recibió la visita del profesor Alejandro Guzmán Brito, de la Universidad Católica de Valparaíso. El profesor Guzmán es fundador y director de dos importantes revistas jurídicas chilenas: de la "*Revista de Derecho*" y de la "*Revista de Estudios Histórico-Jurídicos*", ambas editadas por la Facultad de Derecho de la Universidad Católica de Valparaíso. Guzmán Brito es principalmente profesor de derecho romano, y autor no sólo de un reconocido texto de derecho romano, sino de una larga lista de publicaciones sobre codificación, historia del derecho en general y de estudios dogmáticos. El profesor Guzmán efectuó una exposición intitulada "*La Revista Chilena de Derecho y su papel entre las revistas de Chile*".
- Cerró el acto el Director de la *Revista Chilena de Derecho*, Sr. Alejandro Vergara Blanco, quien se refirió a la "*Política editorial de la Revista Chilena de Derecho y agradecimientos en la celebración de sus 25 años*"; y, además, presentó los cuatro números del año 1998 y el número especial conteniendo el Índice de la *Revista Chilena de Derecho*.

Transcribimos a continuación los cuatro discursos señalados.